



## Ciudad Real



La diputada nacional Carmen Quintanilla: “El Gobierno del PP vuelve a demostrar que está del lado de los más vulnerables”

En relación al Real Decreto-Ley para frenar los desahucios

Quintanilla ha asegurado que el Gobierno, “consciente del grave problema al que nos enfrentamos, ha considerado que son las medidas más urgentes que hay que poner en marcha en estos momentos”. La diputada nacional ha criticado al PSOE por “haberse retratado en esta negociación y por hacer demagogia sobre un asunto extremadamente delicado”, además, se ha preguntado “dónde estaba el PSOE cuando miles de personas estaban perdiendo sus casas durante su gobierno”.



Carmen Quintanilla

## Ciudad Real



La presidenta nacional de NN.GG, Beatriz Jurado: “Las políticas de empleo van a estar relacionadas con el ámbito de la juventud, de la educación y de la formación”

Visita las instalaciones del Espacio Joven



Beatriz Jurado visitando el “Espacio Joven”

Jurado ha afirmado que “hay que hacer un llamamiento a todos y cada uno de los jóvenes a que luchen por su futuro y a luchar por el futuro de nuestra generación”, con el objetivo de tener “las herramientas para competir el día de mañana en una sociedad y en un mercado cada vez más difícil”. Ha aplaudido que el Ejecutivo pretenda impulsar la Bolsa de Vivienda Joven en Alquiler en colaboración con las Comunidades Autónomas y los Ayuntamientos.

## Almadén



### Carlos Rivas, nuevo presidente local del PP del municipio

---

#### Nueva junta directiva

El nuevo presidente defendió un proyecto ambicioso como partido, que pretende revalidar la confianza depositada en el PP y reorganizar NN.GG. El presidente provincial, Carlos Cotillas, clausuró el congreso local acompañado por el secretario provincial del PP, Antonio Lucas-Torres y felicitó a la nueva junta y les animó a seguir esforzándose por el partido y por los vecinos del municipio. Reconoció que el reto al que se enfrentan a nivel partido y a nivel Ayuntamiento es difícil, pero recordó que “el PP y Cospedal tienen las ideas claras para liderar, con un proyecto de equipo y de región, la salida de la crisis”.



Rivas, Lucas-Torres y Cotillas junto a la nueva Directiva

## Fernán Caballero



### El PP local inaugura su Escuela de Formación

---

El presidente provincial de Nuevas Generaciones asistió a la apertura del primer curso



Gutiérrez y Pérez Cruz

La Escuela de Formación tratará una amplia temática y ya tiene organizadas un total de siete jornadas para este curso 2012-2013. Al acto de clausura asistieron el presidente local del PP, José María Pérez Cruz, y el presidente provincial de NN.GG, Carlos Gutiérrez, quien destacó la apuesta de esta nueva Junta Local por la formación y por los jóvenes, lo que es, en definitiva, una apuesta en el presente mirando hacia el futuro de Fernán Caballero”. Pérez Cruz destacó que esta escuela de formación “es uno de los grandes proyectos que tenemos en mente desarrollar”. Para esta primera sesión se ha elegido el curso “Técnicas para hablar en público” ya que “en muchas ocasiones tendremos que ser altavoces de las demandas e inquietudes de nuestros vecinos”.